



UNIVERSIDAD | ELECCIONES EN LA USAL

Javier Macaya, único candidato a dirigir la Escuela de Educación

Ha sido subdirector del centro universitario durante los últimos doce años y será este miércoles cuando los miembros de la junta de escuela ejerzan su derecho al voto

• La Escuela de Educación y Turismo elegirá hoy a su nuevo director en unos comicios que se celebrarán entre las diez de la mañana y las una de la tarde.

MAYTE RODRÍGUEZ / ÁVILA

La Escuela de Educación y Turismo de Ávila es una de las facultades y escuelas de la Universidad de Salamanca que celebran elecciones este miércoles para elegir a sus directores, comicios que también tendrán lugar en 28 departamentos y dos institutos de investigación de la institución académica charra, según informaron fuentes de la misma este martes.

El único candidato a director de la Escuela de Educación y Turismo de Ávila es el profesor Javier Macaya Miguel, que previsiblemente sustituirá a Sonsoles Sánchez-Reyes al frente del centro universitario después de que ésta haya agotado el máximo de ocho años de



Vista exterior de la Escuela de Educación y Turismo de Ávila. / ARCHIVO

mandato que permite la normativa.

Javier Macaya Miguel es profesor titular de Didáctica de las Ciencias Experimentales en la Escuela de Educación y Turismo de la Universidad de Salamanca en Ávila, en la que además lleva doce años consecutivos como subdirector, los ocho últimos siendo Sonsoles Sán-

chez-Reyes la máxima responsable. Su experiencia en la gestión universitaria es, por tanto, indudable, por lo que se augura que su candidatura como nuevo director tendrá un respaldo muy amplio. Según ha podido saber este diario de fuentes del centro universitario, se trata además de un profesor muy conocido y muy querido tanto por

sus colegas docentes como por el alumnado y el personal de administración y servicios.

En las elecciones que se celebrarán este miércoles en la Escuela de Educación y Turismo de Ávila están llamados a las urnas los miembros de la junta de escuela, formada 37 personas en representación de los alumnos (9); el profesorado no permanente (7 representantes); el personal de administración y servicios (2); profesores permanentes (18) y el administrador del centro universitario.

El horario de votación establecido en el centro universitario abulense para este miércoles es de diez de la mañana a una de la tarde, si bien algunas de las personas llamadas a las urnas ya han ejercido su derecho mediante el voto por correo.

En la actualidad, la Escuela de Educación y Turismo de Ávila cuenta con más de ochocientos alumnos, sesenta profesores y quince trabajadores de administración y servicios.

Tras las elecciones de este miércoles, al día siguiente se procederá a publicar los resultados y a la proclamación provisional de candidaturas electas.

MÁS CENTROS DE LA USAL. En total, hoy se celebran elecciones en once facultades y escuelas universitarias, 28 departamentos y dos

institutos de investigación de la Universidad de Salamanca para elegir a sus máximos representantes. Además de las Escuela de Educación y Turismo de Ávila, se votará en la Escuela Politécnica Superior de Zamora, así como las facultades de Ciencias Agrarias y Ambientales, Ciencias Sociales, Derecho, Economía y Empresa, Educación, Farmacia, Filología, Filosofía y Medicina celebrarán elecciones para elegir a sus responsables. En la Facultad de Traducción y Documentación no se han presentado candidaturas.

En cuanto a los departamentos, se convocaron procesos electorales en 31 departamentos aunque en tres de ellos no se han presentado candidatos: Filosofía, Lógica y Estética; Psicología Evolutiva y de la Educación y Química Física. Acogerán, por lo tanto, elecciones el Departamento de Biblioteconomía y Documentación, el de Biología Animal, Parasitología, Ecología, Edafología y Química Agrícola, el de Biología Celular y patología, el de Bioquímica y Biología Molecular, el de Botánica y Fisiología Vegetal, el de Ciencias Farmacéuticas, el de Construcción y Agronomía, el de Derecho del Trabajo y Trabajo Social, el de Derecho Privado, el de Derecho Público General, el de Didáctica, Organización y Métodos de Investigación, el de Economía Aplicada, el de Economía e Historia Económica, el de Filología Clásica e Indoeuropeo, el de Filología Inglesa, el de Filología Moderna, el de Física Aplicada, el de Geología, el de Historia del Derecho y Filosofía Jurídica, Moral y Política, el de Ingeniería Mecánica, el de Lengua Española, el de Prehistoria, Historia Antigua y Arqueología, el de Psicología Social y Antropología, el de Química Analítica, Nutrición y Bromatología, el de Sociología y Comunicación, el de Teoría e Historia de la Educación y el de Traducción e Interpretación.